



Autoridades abogan por buscar un justo equilibrio en el uso de las tecnologías

Ayer se dio inicio a una nueva edición del Congreso Futuro, que en esta oportunidad tiene como eslogan “¿Qué humanidad queremos ser?”. La ceremonia inaugural, realizada en el Salón de Honor del Congreso Nacional sede Santiago, estuvo encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Bo-

ric Font.

Esta instancia, que se ha consolidado como una de las más importantes en Chile en el ámbito de la divulgación científica, se desarrollará entre este lunes 13 y el próximo sábado 18 de enero, teniendo como principal centro de operaciones el Centro Cultural CEINA, pero también

contempla un amplio despliegue por todas las regiones del país.

El Presidente Gabriel Boric Font agradeció la oportunidad de asistir nuevamente a esta importante actividad, que llama a reflexionar respecto a las ciencias, la tecnología, y el uso que como sociedad le damos a estos avances.

